
 

 

 

Good school! Good Children! 
校長 手代木 英明 

４月２３日に、６年生は鎌倉に遠足に行きました。銭洗弁天から

高徳院に向かう大仏ハイキングコースでは、年配の４人のオランダ

人旅行者と一緒に歩きました。ハイキングコースには、多くの学校

がいたのですが、一般道に出たところで「Good school! Good 

Children!」と西原小の６年生が褒められました。子供たちが、先生

の話をよく聞いていて、歩くマナーが良かったことが評価されたの

です。オランダ人旅行者は、その前日に渋谷のホテルに宿泊したと

話していましたから、渋谷、西原小学校のことが、旅の良い思い出

になったことでしょう。                        鎌倉大仏はでかいなあ。 

その日の夜には「第１回学校運営協議会（コミュニ

ティースクール運営委員会）」が開かれました。メンバ

ーは、右の表の通りです。学校からは、校長、副校長、

教務主任（森島）、生活指導主任（佐藤）、地域連携主

任（後藤）が参加しました。 

これから学校・PTA・地域がどのように連携してい

けばよいのかについて、話し合っていきます。まず、

鼓笛隊の活動について話し合いました。鼓笛隊は、冨

井委員が校長であった７０周年の時に発足しました。

最初は、PTA 役員の手縫いのスカーフがユニホームだ

ったそうです。それから、年々活動が充実して、素敵

なユニホームを着て、区民の広場パレードでは、素晴らしい演奏を披露しています。本校の鼓笛隊の特

徴は、学年全員で組織しているところです。１年間で完成させるので、４年生以上で編成し、練習して

いる学校とは、音づくりでハンディがあります。それを月曜の朝練、休み時間の自主練で乗り越えてき

ました。しかし、春の運動会の発表は６年生にとって、大きな負担となっていました。  

一方、今年の運動会は、「時短」に取り組んでいます。温暖化の影響で、午後の演目には「熱中症」

の危険が伴います。これらのことについて学校運営協議会で話し合ったところ、 

〇安全が最優先であるので、時短は必要である。 

〇６年生が、運動会運営に集中できることで、運動会本来の目的をより達成することができる。  

〇１１月３日の区民の広場パレードにピークをもってくることで、６年生が自信をもって演奏できる。 

などの意見が出されました。  

 このように、学校行事や PTA・地域行事について、ゼロから見直してスリム化することで、学校教育

の目標を高いレベルで達成できるように改革の指針を示すことが学校運営協議会の役目です。今後も、

「地域の力を得て、さらに児童が輝く西原小学校」をつくっていきます。  

令和元年度 運動会の変更点    

 開会時刻を 8:40 に早めます。 入場曲は CD 放送。 入場行進は、周回から直進へ。（後方に並び、

まっすぐに歩いて入場する。）  徒競走１・３・５年は、身長順で走る。２・４・６年は、従来通り走

力順で走る。 PTA 競技廃止。 これらの変更を行い、5 時間授業の枠内で運動会を行う予定です。 
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